

L'ONU met en exergue les victoires militaires de l'armée congolaise sur les rebelles



Nations Unies, 7 janvier (RHC-PL) L'Organisation des Nations Unies a mis en exergue les victoires militaires remportées en République Démocratique du Congo par l'armée de ce pays et les casques bleus sur les forces rebelles.

Les troupes congolaises, avec le soutien d'hélicoptères et d'effectifs de la Brigade d'Intervention des Nations Unies, déployés au Congo depuis 2010, ont pris le contrôle de positions du Front de Libération Nationale, l'un des groupes armés qui opèrent dans l'est du pays, notamment dans la région de Kivu, à la frontière rwandaise.

Les forces des Nations Unies préparent une nouvelle offensive conjointe avec l'armée congolaise, suite au refus des rebelles de déposer les armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42862-lonu-met-en-exergue-les-victoires-militaires-de-larmee-congolaise-sur-les-rebelles>



Radio Habana Cuba